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- 2 -	 96-2 mod. 1 © CEI

PREFACE

La présente modification a été établie par le Sous-Comité 46A: Câbles
coaxiaux, du Comité d'Etudes n° 46 de la CEI: Câbles, fils, guides
d'ondes, connecteurs, et accessoires pour communications et signalisation.

Le texte de cette modification est issu des documents suivants:

Règle des Six Mois Rapport de vote

46A(BC)117 46A(BC)130

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute
information sur le vote ayant abouti à l'approbation de cette modification.

La version consolidée de la Publication 96-2 (1988) comprend les câbles
96 CEI-50-7-4 et 96 CEI-50-7-6, tandis que la Publication 96-2 (1961)
comprend les câbles 96 CEI-50-7-4 et la Publication 96-2A (1965) comprend
les câbles 96 CEI-50-7-6.

Pour les câbles 96 CEI-50-7-4 et 96 CEI-50-7-6:

Dans la section 2: Essais électriques, sous "Affaiblissement", dans la
colonne "max.", remplacer la valeur "0,55" par "0,62".
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96-2 Amend. 1 © IEC	 - 3

PREFACE

This amendment has been prepared by Sub-Committee 46A: Coaxial
cables, of IEC Technical Committee No. 46: Cables, wires, waveguides,
R.F. connectors, and accessories for communication and signalling.

The text of this amendment is based on the following documents:

Six Months' Rule Report on Voting

46A(C0)117 46A(C0)130

Full information on the voting for the approval of this amendment can be
found in the Voting Report indicated in the above table.

Both cables 96 IEC-50-7-4 and 96 IEC-50-7-6 are included in the conso-
lidated version of Publication 96-2 (1988), whereas Publication 96-2 (1961)
deals with cable 96 IEC-50-7-4 and Publication 96-2A (1965) with cable 96
IEC-50-7-6.

For cable 96 IEC-50-7-4 and cable 96 IEC-50-7-6:

In section 2: Electrical tests, under "Attenuation", in the requirements
column headed "max." delete the value "0.55" and substitute the value
"0.62".
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